

Jetzt die Angelkarten sichern

NEUKALEN/STAVENHAGEN. Offiziell ist die Angelsaison ja beendet. Was nicht bedeutet, dass mancher Petrijünger auch noch im langen Herbst des Jahres 2014 mit Rute und Rolle unterwegs war. Zeit sich über die diesjährige Saison auszutauschen bieten nun die Mitgliederversammlungen der Angelvereine. Die Petrijünger vom Angelverein „Hecht“ Neukalen treffen sich am 7. Dezember von 9 bis 11 Uhr. Dabei wer-

den Beiträge kassiert und auch die Angelkarten für das nächste Jahr verkauft. Auch am 14. Dezember sei dies noch einmal möglich, informiert der Vorstand.

Die Angler vom Sportfischerverein „Fritz Reuter“ Stavenhagen treffen sich ebenfalls am kommenden Sonntag. Um 14 Uhr beginnt ihre Jahresversammlung mit Beitragskassierung in der Gaststätte „Bauernstube“ in Pribbenow.

NK 5.12.2014